

# フワフワかき氷と毎年恒例！つくね棒♪ 南加茂台夏祭りに参加しました！

平成30年8月11日(土)夕方～



平成30年8月11日(土)木津川市南加茂台の夏祭りが開催され(株)マーシュ『すまいる館』も参加しました。毎年恒例の『つくね棒』と昨年大人気だったすまいる館自慢のフワフワのかき氷とビールを販売♪どのメニューも好評で大盛況のうちに夏祭りを終えることが出来ました。お買い上げいただきました皆さまお味はいかがでしたか?来年もご来店お待ちしております♪



かき氷、追いつかないくらい大人気でした♪

カフェすまいる自慢のフワフワかき氷♪  
明るいうちから大行列が!!今年も大盛況で  
行列はずっと途切れることはありませんで  
した☆店内ではつくね棒やかき氷をゆっ  
くり食べられたり、作家さんの雑貨をじ  
っくりご覧になられている間、キッズ  
たちにスーパーボールすくいを楽しんで  
もらったりと、店内もとても賑わって  
いました♪  
猛暑の中での納涼祭、少しの時間ですが  
カフェすまいるで涼んでいただけたの  
ではないでしょうか♪



『つくね棒』  
くださいっ♪



スーパーボールすくい★



## THE 舞台裏



準備も終わり  
スタンバイOK!

お祭りの中心となる広場に設置される  
やぐらは毎年、(株)マーシュが組んでいま  
す安全にお祭りが開催できるよう  
細心の注意をしながら設置しました☆



店内も賑わっていました♪